

## NÖ Landesmeisterschaften 2. Teil

01.07.2017 – 02.07.2017

Akademiebad / Wiener Neustadt

# Staffel holt Landestitel

**Schwimmen** | Bilanz bei den Landesmeisterschaften fällt für den ESV St. Pölten toll aus: 16 Mal Gold, 6 Mal Silber, 12 Mal Bronze!

Von Claus Stumpfer

Der zweite Teil der NÖ Landesmeisterschaften stand für St. Pöltens Schwimmer unter einem guten Stern. Dabei waren es diesmal vor allem die Staffelmädels Selina Lenz, Carina Hozmann, Barbara Kendler und Anika Petermann, die glänzten. Über die 4x100-m-Freistilstaffel holten sie den Landesmeistertitel nach Hau-

se. Und bei der doppelten Distanz, dem 4x200-m-Freistil-Bewerb, schwammen die Mädels immerhin noch zu Silber.

Aber auch die jungen Schwimmerinnen standen bei der Staffel in der Altersklasse „Schüler 1/2“ am Stockerl: Gold gewannen Emilia und Pauline Schiffhuber, Lisa Koban und Ilvy Teufel über 4x50-m-Lagen,

Bei den Einzelbewerben

räumte Lenz am meisten ab: vier Goldene und je eine Silberne Bronzene heimste sie ein. Dicht dahinter in der Klubwertung folgt Emilia Schiffhuber mit vier Goldmedaillen.

Obmann Werner Schwarz ist begeistert: „Diese Leistungen sind überwältigend“, ist vor allem der Landesmeistertitel in der Staffel für ihn „etwas ganz Besonderes“. Außerdem hebt er die außerordentlich hohe Zahl an Bestzeiten hervor: Pauline Schiffhuber und ihre Schwester Emilia, Lisa Koban, Sandra Gajic, Julian Gugerell, Ferdinand Rabacher und Carina Hozmann konnten die Bewerbe mit zahlreichen persönlichen Rekorden abschließen.

Zeit zum Verschnaufen bleibt den Schwimmern aber nicht. Schon diese Woche steht zur Vorbereitung auf die kommenden Staats- und Jugendstaatsmeisterschaften ein Trainingskurs im slowenischen Ptuj am Programm.



Selina Lenz, Carina Hozmann, Barbara Kendler, Anika Petermann – auf dem Bild bei der Siegerehrung als NÖ Landesmeister über 4x100-m-Freistil-Staffel.

Foto: privat